

# Sanidad quiere convocar este año la OPE de fisioterapia y trabajo social

## Estudiará la contratación de personal de Farmacia Hospitalaria

M. MARTÍNEZ / Santander

Ayer volvieron a reunirse los sindicatos (UGT, CC OO, CSIF, Satse y ATI) y la administración en una Mesa Sectorial de Sanidad. El orden del día lo componían cuatro puntos. Quizá, el que más sorprendió a los representantes de los trabajadores fue el anuncio de presentación de las bases y temarios de la Oferta Pública de Empleo de 2011 para fisioterapeutas y trabajadores sociales.

En la primera categoría se convocarán nueve plazas; seis, en la segunda. Con toda probabilidad, la administración convocará esta oposición, cuyas categorías no entraron en la OPE sanitaria de 2007, a lo largo de este año. Ambas categorías, informan los sindicatos, tienen «bas-tante personal interino» acumulado.

Por otro lado, la administración expuso ante las organizaciones sindicales la modificación final de los horarios en Atención Primaria, que suponen que las consultas médicas cerrarán sus puertas a las cinco de la tarde. Como refuerzo, entrarán en juego los SUAP (Servicios de Urgencia de Atención Primaria). Según in-

formó José Manuel Castillo, representante de UGT, habrá salvedades coyunturales, esto es, seis centros en los que, «no hay espacio suficiente para pasar consulta todos los médicos a la vez», por lo que podrían pro-

---

### Seis centros de salud podrían abrir más allá de las cinco por 'falta de espacio'

---

### Hay 19 liberados que tienen un mes para incorporarse a su puesto de trabajo

---

longar su horario más allá de las 17.00 horas. Se trata de los centros de Primaria de General Dávila, Puertochico, Isabel II, calle Castilla y calle Vargas (en Santander); y el Zapatón, en Torrelavega. «Será así hasta en-

contrar una solución y no todos los días», precisó Castillo, cuyo sindicato avala la modificación horaria, entre otras razones, por el «ahorro» que supone (el SCS lo cifra en 1,2 millones); la posible «desaparición de las listas de espera en Primaria» o la «potenciación» de los SUAP.

En el caso de la contratación de personal para el área de Farmacia Hospitalaria de Valdecilla, con una plantilla mermada a causa de bajas o embarazos, entre otras razones, y necesidad de más personal, la administración no dio una solución concreta, pero trasladó a los sindicatos su intención de reclutar profesionales sin que ello implique una «modificación de la lista de contratación». Además, explicó el representante *ugetista*, no descarta la creación de una categoría de auxiliar de Farmacia, una cuestión quedaría para más adelante, para el año que viene.

Sanidad también informó a los sindicatos que sus liberados sindicales (*recortados* en 19 personas en virtud del plan de ajuste) deberán incorporarse a sus puestos de trabajo. Tienen un mes para hacerlo.